



Lancement du quart d'heure lecture !

Le 2 octobre sonne le lancement du quart d'heure lecture au sein de notre établissement, destiné à l'ensemble de nos apprenants, élèves, apprentis, stagiaires et du personnel de l'établissement.

Les objectifs définis par ce projet sont à la fois de développer une habitude de lecture, d'accroître la capacité d'attention, d'améliorer les compétences de lecture pour les élèves, et d'offrir un temps calme pour contribuer à l'amélioration du climat scolaire. Pour les personnels, c'est un temps de pause avant de redynamiser la concentration et le travail.

Pour y arriver, roman, bande dessinée, magazine, livre documentaire, ... le but est que la lecture soit un plaisir et non une contrainte. Pour ne pas impacter les mêmes cours toute l'année, les créneaux bougeront entre chaque vacances scolaires.

Pour son démarrage, le quart d'heure lecture se fera de 15h20 à 15h35.



Quoi de neuf ?



Le Camion du vivant à Péronne

Nous avons accueilli les 14, 15 et 16 septembre le Camion du vivant à Péronne. Ce fut l'occasion pour nos apprentis CAPa MA, CAPa PS ainsi que pour des collégiens de Péronne de découvrir le panel de formations lié au Ministère de l'Agriculture. Nous avons également pu informer et orienter des demandeurs d'emploi du territoire vers nos métiers et formations.

Les CAP AEPE prennent leurs marques

Pour cette seconde rentrée, le CFPPA compte 16 apprentis en CAP AEPE. L'arrivée dans les nouveaux locaux et surtout le plateau technique flambant neuf leur permet d'apprendre dans des conditions optimales et au plus près du matériel à disposition dans leur structure d'accueil.

S'occuper d'un nourrisson devient un jeu d'enfant !



Les élèves s'approprient leur foyer

Nos élèves ont aménagé le foyer et ont commencé à mettre en place les différents ateliers pour cette année scolaire. Au programme, des sorties au théâtre, au cinéma avec l'ALESAP, association de nos élèves. Nouveauté cette année, la possibilité pour les élèves de créer des clubs selon leurs centres d'intérêt !

FOCUS SUR...

Le projet Eco-conception

Le mercredi 20 septembre a eu lieu la 1ère rencontre entre l'entreprise PtitPot et nos élèves pour échanger sur divers sujets en lien avec l'environnement tel que l'agriculture du Moyen-Age à nos jours, le réchauffement climatique, les perturbateurs endocriniens, etc. Ces sujets ont permis à nos élèves ainsi qu'à Sébastien, notre agent technique engagé et à plusieurs jardiniers du CFPPA d'échanger entre eux et avec les intervenants de PtitPot.

Prochain rendez-vous le 27 septembre 14h ! Objectif pour nos apprenants : Un atelier sur l'expression des envies des élèves ainsi qu'un autre atelier sur la fédération d'un collectif plus large.

Les apprenants qui ont participé à cette rencontre ont eu pour mission de parler du projet pour recruter de nouveaux participants, nous comptons sur vous pour en parler également !



A vos agendas !

25/09 | Réunion projet pédagogique au CCAS

27/09 | Après-midi d'intégration pour les 2^{ndes} PA et SAPAT

27/09 | Projet Eco-conception 2e réunion

27/09 | Réunion de rentrée des directeurs de CFPPA HdF

28/09 | Formation courte Reconnaissance de végétaux

28/09 | Groupe de travail SPEL

28/09 | Sortie à l'espace Mac Orlan
2^{ndes}, 1^{ère} SAPAT, CAPa 2

28/09 | Réunion d'information des parents
des élèves de 3^{ème}

28/09 | Présence de l'assistante sociale le matin

29/09 | Webinaire sur le harcèlement

29/09 | Réunion de bassin au lycée Lamarck

02/10 | Réunion de l'ensemble du personnel

03/10 | Audit qualité CFPPA

03/10 | Formation Président de jury UC

04.05/10 | Séminaire qualité (Dijon) CFPPA

04/10 | Séminaire directeurs d'EPL à la DGER

05/10 | Forum Proch'Emploi à Ham

06/10 | CT D1 au Paraclet

06/10 | Réunion PAJ Paraclet

06/10 | Agrément des PEP au Paraclet